

Warnung: Betrüger versuchen an Haustüren aktuell im Namen der Caritas für Ukraine-Opfer zu sammeln

Von Stephanie Agethen

8. März 2022, 13:00

Aktuell kommt es im Düsseldorfer Stadtgebiet offensichtlich vermehrt zu Betrugsversuchen an Haustüren, bei denen sich Personen als Caritas-Mitarbeitende ausgeben und für Ukraine-Opfer Spenden sammeln. Der Caritasverband Düsseldorf steht hierzu in keinem Zusammenhang und rät dringend davon ab, Geldspenden zu leisten. Spender sollten sich zudem grundsätzlich einen Spendenausweis zeigen lassen. Wer Geldspenden an die „Ukraine-Hilfe in Düsseldorf“ leisten möchte, kann dies online unter caritas-duesseldorf.de tun oder auch direkt für die Hilfe vor Ort an [caritas international](https://www.caritas-international.org) spenden. Bei weiteren Fragen oder Hinweisen wenden sich Betroffene bitte an die örtliche Polizeidienststelle oder an die Caritas-Geschäftsstelle unter 0211 1602-0.